
 

2022（令和 4年）12 月 9日 

                  

 

 

 

「新幹線を活用したまちづくり 4駅合同会議 in倶知安」 

 

7月 27日（水）に倶知安総合体育館サブアリーナにて、北海道庁と機構の共同主催によ

り倶知安町・八雲町・長万部町・小樽市の各自治体との合同会議を開催しました。 
今回、当日の様子を機構公式 YouTubeチャンネルで公開しましたので、お知らせしま

す。 
 

「新幹線を活用したまちづくり４駅合同会議 in倶知安」は、新幹線駅を活用したまちづ

くりについて、各自治体が一堂に会して意見交換をする初めての試みです。当日は、各自

治体のほかに北海道旅客鉄道株式会社および有識者等、総勢約 130名（WEB出席含む）の

方々にご出席いただき、各自治体の新幹線担当者が各駅における取組を報告し、新幹線駅

デザインコンセプトや駅周辺整備の検討状況などについて積極的に意見交換が行われまし

た。会議を通して、関係者間で課題共有や協力・連携を深めることの重要性が認識され、

会議の定期開催を要望する声が出席者から相次ぎました。 

当日の各自治体の熱い思いを機構公式 Youtubeチャンネルで公開しましたので、ぜひ以

下の QRコードからご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

＜本件に関するお問合せ先＞ 

本社 経営企画部 広報戦略課 TEL 045-222-9101 

ウェブサイト 
YouTube 

公式アカウント 

Twitter 

公式アカウント 



 

【4 駅合同会議の様子】 

倶知安町長 文字 一志 様 鉄道・運輸機構 北海道新幹線統括役 岸谷 克己 

倶知安町まちづくり推進課主幹 西口 久也 様 長万部町新幹線推進課長 岸上 尚生 様 

小樽観光協会理事 田中 一良 様 （株）ニセコリアルエステート 開発管理部マネージャー  
長井 聡 様 

北海道大学観光学高等研究センター教授 木村 宏 様 


